

info@stgag.ch

www.stgag.ch

# **Medienmitteilung**

Münsterlingen, 1. Oktober 2024

# SchmerzDialogThurgau 2024

# Aktuelle Themen der Schmerzmedizin im Fokus

Am 26. September 2024 fand der erste SchmerzDialogThurgau unter dem Motto "Aktuelle Schmerzmedizin – verständlich und praxisnah" im Zentrum für Schmerzmedizin Thurgau, Standort Münsterlingen statt. Die Veranstaltung brachte Fachleute aus verschiedenen medizinischen Bereichen zusammen, um sich über die neuesten Entwicklungen und praxisrelevante Themen in der Schmerztherapie auszutauschen.

Im Mittelpunkt standen Fachvorträge und die Förderung des interdisziplinären Dialogs, um den Austausch von Wissen und Erfahrungen weiter zu stärken.

#### Fachvorträge beleuchten aktuelle Entwicklungen der Schmerztherapie

Vier Vorträge boten den Teilnehmenden einen fundierten Einblick in wesentliche Themen der modernen Schmerzmedizin. Dr. med. Ricardo Scheibe, Leitender Arzt des Zentrums für Schmerzmedizin Thurgau, sprach über die Möglichkeiten der Radiofrequenzablation bei Gelenkbeschwerden. Dipl. Arzt Rainer Fritz thematisierte die Beziehung zwischen chronischen Schmerzen und der Psyche. Dr. med. Tamara Pung erläuterte Therapieansätze für Migränepatientinnen und -patienten, während Dr. univ. Anna Beran-Kühne über die Schnittstellen von Palliativmedizin und chronischer Schmerztherapie referierte.

Im Anschluss bot ein Apéro Gelegenheit zum persönlichen Austausch und zur Vertiefung der diskutierten Themen.

#### Positive Resonanz und Blick in die Zukunft

"Der SchmerzDialogThurgau war ein voller Erfolg. Es freut mich, dass die Veranstaltung auf so grosses Interesse gestossen ist", sagte Dr. med. Ricardo Scheibe. "Chronische Schmerzen sind ein drängendes Thema, das viele Menschen betrifft. Der interdisziplinäre Ansatz in der Schmerztherapie bleibt der Schlüssel für eine wirksame Behandlung."

Die Veranstaltung soll künftig regelmässig stattfinden, um den fachlichen Austausch im Bereich der Schmerzmedizin weiter zu fördern.

#### Über das Zentrum für Schmerzmedizin Thurgau

Das Zentrum für Schmerzmedizin Thurgau am Standort Münsterlingen bietet ein breites Spektrum an Behandlungsansätzen für akute und chronische Schmerzen. Das Team, bestehend aus Spezialistinnen und Spezialisten für Anästhesiologie, Neurologie, Palliativmedi-

zin und Psychosomatik, verfolgt einen ganzheitlichen Ansatz, der individuell auf die Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten abgestimmt wird. Ziel ist es, die Lebensqualität der Betroffenen nachhaltig zu verbessern.

### Kontakt für Rückfragen:

Zentrum für Schmerzmedizin Thurgau Spital Thurgau AG Spitalcampus 1, 8596 Münsterlingen

Telefon: +41 (0)58 144 15 26

E-Mail: <a href="mailto:schmerzmedizin.ksm@stgag.ch">schmerzmedizin.ksm@stgag.ch</a>



# Foto (von links nach rechts):

Dr. med. Ricardo Scheibe, Dr. univ. Anna Beran-Kühne, Dr. med. Tamara Pung, dipl. Arzt Rainer Fritz